

El fiscal da por cerrada la investigación del 11-M sobre la trama asturiana

EUROPA PRESS OVIEDO

El fiscal jefe de Asturias, Gerardo Herrero, ha dado por concluida la investigación abierta en relación a la trama asturiana del 11-M. La investigación fue abierta en diciembre por orden del Fiscal General del Estado, Cándido Conde-Pumpido, para esclarecer si pudo haber algún delito en la actuación de mandos de la Benemérita en relación a la grabación hallada en el cuartel de Cancienes en la que el confidente Francisco Javier Lavandera informaba que Emilio Suárez Trashorras buscaba en el 2001 quien le enseñara a montar bombas con móviles. Gerardo Herrero tiene previsto informar hoy sobre los resultados de la investigación, según señalaron fuentes de la fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Asturias.

Zouhier, interrogado

Tres agentes antiterroristas italianos interrogaron ayer en la Audiencia Nacional al confidente Rafa Zouhier, imputado por colaboración en relación con los atentados del 11-M.

El interrogatorio responde a una comisión rogatoria después de que Zouhier dirigiera desde la prisión en la que está internado desde el 19 de marzo una carta a la embajada de Italia en España. La misiva de Zouhier es del estilo de las que ha enviado desde su detención a distintas autoridades españolas ofreciendo su colaboración para desvelar las tramas del terrorismo islamista.

Echevarría lamenta que en el Congreso no se denunciase el chantaje económico de ETA

El presidente del Círculo de Empresarios Vascos defiende que el sector empresarial debería haber sido «más escuchado» en el debate sobre el Plan Ibarretxe

Declara que los miembros de la patronal «no somos libres»

EFE BILBAO

El presidente del Círculo de Empresarios Vascos y también presidente de Telecinco, Alejandro Echevarría Busquet, lamentó ayer que en el reciente debate sobre el Plan Ibarretxe en el Congreso, no se denunciara «explícitamente» el chantaje terrorista a los empresarios vascos que, según aseguró, «sigue vigente».

El presidente del foro empresarial, que engloba a los principales directivos y empresarios del País Vasco, consideró que el debate parlamentario y las formas fueron «de altura», pero echó en falta que los portavoces y el lendakari hubieran denunciado el chantaje de ETA, «porque primero hay que acabar con todo eso. Si no recuperamos los derechos básicos, cómo podemos seguir hablando de otra cosa».

Más cauto se mostró respecto a la encrucijada política en Euskadi, tras la aprobación del Plan Ibarretxe, y ante la proximidad de las elecciones autonómicas: el empresario vasco, según explicó Echevarría, es contrario a posturas extremas.

El presidente del Círculo explicó su criterio de que, «por un lado, se debe renunciar a considerar que el autogobierno que hay en la actualidad es la última y definiti-

va versión que el Estado constitucional podría admitir para el engage de Euskadi en el conjunto de España. Deberían renunciar a eso».

Y, por otro lado, según indicó, los promotores del Plan del Gobierno vasco «debieran renunciar a utilizar los poderes del autogobierno para aspirar a un nuevo estatus entre el País Vasco y el Estado, porque ese pretendido nuevo estatus tiene que dar un grado de consenso que el Estatuto permitió y ha permitido a lo largo de estos años».

Según dijo, lo que no se puede es imponer, de ninguna manera, una u otra filosofía: no se puede imponer desde el 51 o desde el 48%, sino

establecer una fórmula en la que se renuncie pero que pueda producir una mayoría para el futuro.

Con cierta cautela defendió también que los empresarios «debíamos de haber sido más escuchados» y sobre su relación con el lendakari respondió que ambos han mantenido «varios contactos en los últimos años, pero no recientemente».

Así, declaró no disponer de una «información específica» sobre los movimientos de determinados partidos ni de la izquierda aberzale en un eventual diálogo, pero concluyó que en pleno siglo XXI es imposible defender que una organización armada siga asesinando, extor-



Alejandro Echevarría. / HOY

sionando y una organización política siga sin condenar estos hechos.

Dijo que los empresarios vascos no son libres: «estamos siendo extorsionados, presionados por una organización terrorista. No podemos desarrollar nuestras iniciativas. No somos libres». Destacó que «la economía vasca es totalmente interdependiente de la del resto de España. El 60 ó 70% de nuestros intercambios comerciales e industriales son con otras empresas de España y, por lo tanto, la vasca es una economía totalmente interdependiente, sufre los mismos avatares».

El PP califica de «inquietante» la reunión de Zapatero con Imaz

EFE MADRID

El PP exigió ayer al Gobierno que aclare «cuáles son de verdad sus planes y objetivos» respecto al País Vasco, un día después de conocerse la reunión entre José Luis Rodríguez Zapatero y Josu Jon Imaz, que tanto el Ejecutivo como el PNV enmarcaron en la normalidad institucional.

El encuentro que mantuvo el jefe del Ejecutivo con el presidente del PNV días antes de entrevistarse con el lendakari «produce inquietud», según el presidente del PP, Mariano Rajoy, ya que no se ha informado ni de la reunión ni de su contenido. El líder de los socialistas vascos, Patxi López, explicó que el encuentro trató «no tanto del Plan Ibarretxe» sino de

la campaña del referéndum europeo y de la «situación política», y rechazó las críticas del PP porque la reunión tuvo lugar sin «oscurecimiento» y no tenía por objeto «confabular». La presidenta del PP vasco, María San Gil, opinó que la reunión es la «foto de la tercera vía», según la cual socialistas y nacionalistas integrarían el próximo Gobierno vasco.

El fiscal pide 24 años de cárcel para el etarra Pototo por suministrar explosivos

EUROPA PRESS MADRID

El fiscal jefe de la Audiencia Nacional, Eduardo Fungairiño, pidió ayer a la Sección Primera de lo Penal que condene al ex dirigente etarra Julián Achurra Egurrola, 'Pototo', entregado tempo-

ralmente por Francia, a 24 años de cárcel por el envío de una remesa de explosivos al 'comando Vizcaya' en junio de 1993.

El representante del Ministerio Público pidió al tribunal que condene a Achurra por los delitos de explosivos y depósito de armas

de guerra a 24 años de prisión, al considerar acreditado que, en unión del dirigente etarra y experto en explosivos José María Arregui Erostarbe, 'Fiti', preparó un envío de explosivos al 'comando Vizcaya' que hizo llegar a través de 'correos' de la banda, que lo depositaron en el cementerio de San Miguel en Basauri. La Guardia Civil, alertada por una llamada anónima, descubrió cuatro bolsas de plástico en cuyo interior había nueve kilos de amosal, un subfusil y una pistola, entre otros efectos.

Cinco detenidos en Bayona por varios atentados fallidos contra un hotel

FERNANDO ITURRIBARRÍA
CORRESPONSAL EN PARÍS

La Gendarmería gala detuvo ayer en Bayona a cinco jóvenes independentistas en el marco de la investigación sobre una serie de

atentados fallidos contra un complejo hotelero propiedad de Alain Ducasse, uno de los cocineros más prestigiosos del mundo.

Los detenidos, de edades comprendidas entre 19 y 27 años, fueron arrestados en las localidades de Osses y Louhossoa. Tras el registro de sus domicilios, fueron trasladados al cuartel de la Gendarmería de Bayona. Dos de ellos fueron identificados como Kaiet Zugarramurdi y Joan Bidart por Askatasuna, que convocó una concentración de protesta.

¿NECESITA DINERO?

- Para pagar deudas o cancelar embargos
- Para pagar en una sola cuota más barata todos sus préstamos
- Soluciones para situaciones difíciles.
- Con y sin justificación de ingresos.
- No importa su situación actual (RAI, ASNEF, etc.)



Admitimos colaboradores

- Financiación del 120% de la comprando su vivienda más todos los gastos. (También extranjeros sin niveles y trabajadores temporales)
- Compramos el contado viviendas con embargos problemas de herencia, etc.
- Extinguimos su caso: Consulta gratuita
- Profesionalidad y confidencialidad

SPH BROKER **PRÉSTAMOS - HIPOTECAS** Planes de Ahorro - Pensiones - Seguros

BADAJOS C/ San Isidro, 2 TEL: 902 100 639

CÁCERES Avda. Alemania, 1 TEL: 902 255 005

MÉRIDA Félix Valverde Lillo, 3 TEL: 902 26 04 86